

Auszeichnung für Schwackenberg

OLDENBURG/HANNOVER/LR – Große Ehre für Rechtsanwalt und Notar a.D. Wolfgang Schwackenberg: Justizministerin Barbara Havliza (CDU) hat dem Juristen aus Oldenburg am Montag im Gästehaus der Landesregierung die Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland überreicht. Die Ministerin wies auf Schwackenbergs Engagement im Zuge der Wiedervereini-



Auszeichnung: Barbara Havliza und Wolfgang Schwackenberg

BILD: JUSTIZMINISTERIUM

gung hin. Die Anwaltschaft in den damals neuen Bundesländern habe er mit dem bundesdeutschen Zivilrecht vertraut gemacht. Zudem habe der heute 71-Jährige das Versorgungswerk für Rechtsanwälte 1982 mitgegründet und in den 1970er Jahren als Vorsitzender eines Elternselbsthilfevereins die Vereinbarkeit von Beruf und Familie gefördert. Schwackenberg wurde in der Grafschaft Bentheim geboren und hat 1967 in Oldenburg sein Abitur abgelegt. 1976 erhielt Schwackenberg die Zulassung als Anwalt.